



哲多中だより

発行日 平成二十九年 一月三十一日

文責 梶川

「井村雅代 シングロ日本代表コーチ」に学ぶ

先日、県PTA連合会主催の教育講演会が開催され、本校から佐々木教頭が参加されました。世界的に有名な方で会場は熱気に包まれていました。

演題は「人を育てる」愛があるなら叱りなさい、でした。沢山の選手を育てられ、しかも実績のある方の講演会で我々教師にとっても多めに参考になるお話でした。その中の心に残った言葉をいくつか紹介します。保護者の皆様にとってもこれからの教育の礎になればと思います。

◇大きな目標を持つことは大切だが、日々の目標（ミミリの努力で達成できる）も大切。

◇苦勞ばかりではなく、成功体験が大切。

◇何かするときは、まず「目標や結果」を決めて始める。

◇叱るときは、子どもが良くなることを信じて叱り、変わるまで係わること。

◇人は前に行けばさらに前が見える。前があることを知るとさらに前に行く。

テレビでは、十九年ぶりの日本出身横綱稀勢の里誕生で活気づいています。彼の年齢は三十才。相撲界ではかなり遅い昇進でした。彼の焦らず地道に努力すれば、結果は付いてくるということを目の当たりにすることができました。感動です。

百人一首大会 1月20日(金)

「百人一首大会」を全校で実施しました。Hさん・Nさんが読み手になり、静まりかたった多目的教室で「ハイ」という大きな声が響いていました。1年生優勝！



「にっこり食育教室」

栄養委員さんのご協力を得て、1年生を対象に、1月23日(月)に実施しました。安全な弁当づくりと食育の勉強でした。

今回のメニューは、主食は「菜飯」、主菜は「卵焼きや手作りハンバーグ」で、バラエティーに富んだ栄養バランスの良い弁当を完成させました。彩りもとっても良かったです。午後からは、食育の勉強をしました。栄養バランスの良い食欲をそそる弁当、お菓子やジュースには予想以上に糖分や塩分が多く摂りすぎは肥満の元になること、虫歯予防のことなども勉強しました。中川支部長様をはじめ栄養委員の皆様へ感謝します。



入学説明会

1月21日(土)

当日は、校門坂が凍っており、数台登れなかったようです。入学説明会では、本校の教頭、教務、事務の担当からご説明しましたが、ご理解いただけたか心配しております。新1年生や保護者の皆様の不安が少しでも解消できたら幸いです。その後、新入生は、2年生からiPadのおもしろい使い方を学び、楽しい時間を過ごしていました。2年生も赤木担任の下、自主的に指導計画を練っており立派でした。



いよいよ入試本番！

卒業式の前にあるのが3年生の進路を決める高校入試。いよいよ本番が迫っています。私立1期、公立特別入試、試験が終われば合格発表。間髪入れず、公立一般入試出願と切れ目無く行事は続きます。3年生は自分の希望校に合格すべく毎日不安な気持ちで勉強に取り組んでいます。体調を崩さないよう願っています。人生の大きな節目としてこの大壁を乗り越え、自分の力で合格を勝ち取ってほしいと期待しています。

3年生 頑張れ



<下校バスと主な行事>2月(最終下校17:10)

- 1日(水)17:10 生徒集会
- 2日(木)17:10 私立1期入試(※自宅学習)
- 3日(金)17:10
- 4日(土)12:00
- 6日(月)・7日(火)・8日(水)・9日(木)17:10
- 10日(金)17:10 私立1期発表
- 11日(土)12:00
- 13日(月)17:10
- 14日(火)17:10 県立高校特別入試(※自宅学習)
- 15日(水)17:10 県立高校特別入試(※自宅学習) 1・2年実力テスト
- 16日(木)・17日(金)17:10
- 18日(土)12:00
- 20日(月)17:10
- 21日(火)17:10 1・2年参観日・学年支会、試験週間
- 22日(水)16:20 県立高校特別入試内定
- 23日(木)14:50 職員会議
- 24日(金)17:10
- 27日(月)17:10 3年生直前テスト
- 28日(火)13:10 1・2年学年末考査(～3月2日)

卒業式 3月14日(火)

お知らせ

11月実施の「第2回リサイクル活動」での収益金が次のとおりとなりました。地域の皆様、保護者の皆様にはご協力いただき、大変ありがとうございました。PTA活動費の補助や生徒派遣費等の教育活動に有効に使用させていただきます。

回収品売却代金	: 18,950円
ごみ減量化協力団体報奨金	: 32,850円
計	51,800円